

Nouvelle arrivante !

Par **Noelia**, le **23/11/2014** à **15:14**

Bonjour/Bonsoir à tous !

Je suis donc une nouvelle arrivante dans cette sphère juridique, fraîchement juriste moi-même, puisque je n'ai pas encore finis mon premier semestre de L1.

Je suis tombée sur ce forum par hasard et je trouve vraiment le concept excellent ! Non pas révolutionnaire mais très utile puisque je pense que toutes personnes et toutes sections nécessitent une communauté à-même de répondre à ses questions, se sentir guider, soutenus par des compères qui comprennent, vivent et ont vécus des situations similaires ! J'ai toujours trouvé que les forums étaient à même de venir en aides aux étudiants - juriste ou non, puisque l'anonymat protège également de la peur du ridicule que l'on peut avoir en public... Bref.

J'ai emprunté le pseudonyme Noelia, surnom que j'emploie depuis maintenant 5 ans. J'ai actuellement 19 ans et étudie dans la petite université de corse, Pascal Paoli, pour ma première année de droit laquelle je trouve passionnante, intéressante, épanouissante Un vrai poisson dans l'eau !

Mon objectif futur serait l'illustre concours de l'ENM, ou bien une carrière de juriste international. J'essaie de me donner les moyens nécessaires pour y parvenir, bien que ce ne soit pas toujours facile je m'en souris somme toute plutôt bien ! Je me passions véritablement pour ce que je fais, bien que j'ai encore quelques interrogations ça et là et que rien ne soit définitif ou fige dans mes envies de parcours, me laissant le temps de voir ce que l'avenir me réserve !